

Mujeres jóvenes, nobles y valientes, lucharon por su fe en Cristo

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO
Viernes, 17 de Febrero de 2017 00:00



([JUAN MANUEL QUERO](#) , 17/02/2017) | Todavía sigue siendo significativa la rémora que, sobre la femineidad, sigue existiendo en todos los ámbitos. Uno de los síntomas para afirmar esto, es que todavía la mujer tiene que seguir peleando por sus derechos como mujer, como si la razón de sexo tuviera todavía fuerza normativa al respecto.

Hablar sobre este tema, a muchos les parece desproporcionado, porque lo normal es hablar más bien de los derechos del hombre de forma singular, y de la mujer como una regulación derivada. Pero quisiera que volviéramos a reflexionar sobre este tema con el trasfondo de la Historia del Protestantismo; pero, en especial, teniendo en cuenta la Palabra de Dios que es la que nos impulsa en la fe y en las convicciones para cambiar los corazones de las personas, y por extensión el de las sociedades, también en estas cuestiones.

Mujeres jóvenes, nobles y valientes, lucharon por su fe en Cristo

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO

Viernes, 17 de Febrero de 2017 00:00



Juan Manuel Quero Moreno. «Un nuevo descubrimiento relacionado con la Biblia de Lutero». En: *Actualidad*

Evangélica . [En línea]. Disponible en: **<https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&view=article&id=8501:un-nuevo-descubrimiento-relacionado-con-la-biblia-de-lutero&catid=37:pensamiento> [Consultada el 10 de junio de 2016];**

Nathalie Rabines Rodríguez. «Proceso de la traducción de la Biblia de Martín Lutero». Facultad de Traducción e Interpretación Universitat Autònoma de Barcelona. [En línea]. <https://ddd.uab.cat/pub/tfg/2015/tfg_25863/RABINES_RODRIGUEZ_NATHALIE_1268864_TFGTI1415.pdf>. [Consultada el 10 de junio de 2016].